

Capitales Edge Titans in Ottawa Thriller

A devoted group of Québec Capitales supporters made the trip west to Ottawa Stadium, filling the stands in the nation's capital with blue and gold for a spirited three-game set. The visiting fans had plenty to cheer about, as their team took two of three from the Titans in a series that featured heavy offense, early drama, and a nail-biting extra-inning finish.

Game 1: Offensive Outburst Powers Québec

Québec set the tone on opening night with a convincing 11–3 victory. Hector Sepulveda was steady on the mound, limiting Ottawa to one run over 5.2 innings while striking out five. At the plate, the Capitales pounded out 14 hits, with Marc-Antoine Lebreux, Jesmuel Valentin, and Justin Gideon leading the charge. Valentin drove in three runs, Lebreux matched him with three RBIs of his own, and Gideon added two more as Québec steadily built its lead before breaking the game open with a four-run seventh inning.

Game 2: Titans Strike Back

Ottawa responded the next night, jumping all over Québec starter Harley Gollert with five runs in the first inning en route to an 8-3 win. Despite the rough start, the Capitales managed to produce late offense, with Jarrod Belbin delivering a two-run single and Anthony Quirion adding another RBI. However, the early deficit was too much to overcome, as Titans starter Alfredo Villa tossed five scoreless innings to set the tone for the home side.

Game 3: Extra-Inning Drama Seals the Series

Sunday's finale brought the kind of tension traveling fans dream of witnessing. Québec built an early 5–0 lead behind a three-hit game from Ruben Castro and RBIs from Crowl, Belbin, Simmons, and Gideon. Ottawa roared back with a four-run sixth and tied it in the eighth, sending the game to extras. In the 10th, Québec capitalized on its scoring chance, and Cole Roland shut the door with two great innings of relief to lock down a 6-5 victory.

With the series win, the Capitales rewarded their traveling faithful and kept pace in the Frontier League's playoff race, showing both offensive firepower and resilience under pressure. Ottawa may have pushed back, but in the end, Québec's clutch performances ensured their supporters went home smiling from the nation's capital.

Les Capitales viennent à bout des Titans dans un duel enlevé à Ottawa

Un groupe fidèle de partisans des Capitales de Québec a pris la route vers l'ouest pour se rendre au stade d'Ottawa, colorant les gradins de bleu et de jaune dans la capitale fédérale pour une série de trois matchs. Les visiteurs ont eu de quoi se réjouir, leur équipe remportant deux victoires contre les Titans dans une série marquée par une attaque explosive, des moments de tension dès le départ et une conclusion haletante en manches supplémentaires.

Match 1 : L'attaque des Capitales s'impose

Québec a donné le ton dès le match d'ouverture avec une victoire convaincante de 11-3. Sur le monticule, Hector Sepulveda a offert une prestation solide, limitant Ottawa à un point en 5.2 manches tout en enregistrant cinq retraits sur des prises. Au bâton, les Capitales ont frappé 14 coups sûrs, menés par Marc-Antoine Lebreux, Jesmuel Valentin et Justin Gideon. Valentin a produit trois points, imité par Lebreux, tandis que Gideon en a ajouté deux, contribuant à bâtir l'avance progressivement avant que l'équipe ne creuse l'écart avec une poussée de quatre points en septième manche.

Match 2 : Réplique des Titans

Le lendemain, Ottawa a répliqué avec force, marquant cinq points dès la première manche aux dépens du partant Harley Gollert, en route vers une victoire de 8-3. Malgré un départ difficile, les Capitales ont réussi à marquer en fin de rencontre, grâce à un simple de deux points de Jarrod Belbin et un autre point produit par Anthony Quirion. L'écart creusé tôt dans le match est toutefois resté trop grand, alors que le partant des Titans, Alfredo Villa, a lancé cinq manches sans accorder de point, donnant le ton à la formation locale.

Match 3 : Le suspense des manches supplémentaires scelle la série

Le match final de dimanche a offert le genre de tension que tout partisan en déplacement rêve de vivre. Québec a pris les devants 5-0 grâce à une performance de trois coups sûrs de Ruben Castro et à des points produits de Crowl, Belbin,

Simmons et Gideon. Ottawa est revenue de l'arrière avec une poussée de quatre points en sixième manche, puis a créé l'égalité en huitième, forçant la tenue de manches supplémentaires. En 10e manche, Québec a saisi sa chance de marquer, et Cole Roland a fermé les livres avec deux solides manches de relève pour confirmer une victoire de 6-5.

Avec ce gain en série, les Capitales ont récompensé leurs partisans voyageurs et maintenu leur rythme dans la course aux séries éliminatoires de la Ligue Frontière, démontrant à la fois leur puissance offensive et leur résilience sous pression. Ottawa a bien tenté de riposter, mais, au final, les prestations opportunes des Capitales ont permis à leurs supporters de rentrer à la maison avec le sourire.